

La Fondation Frédéric Gaillanne

Cette fondation est au service d'une cause d'intérêt général et à but non lucratif. Créée par Frédéric Gaillanne, aveugle depuis ses 19 ans, suite à un accident de la route. L'objectif de la fondation est d'offrir aux enfants aveugles et malvoyants âgés de 12 à 18 ans un chien guide pour les aider à acquérir leur autonomie et à s'épanouir.

La fondation dispose d'un centre d'éducation où les chiens guides sont sélectionnés, formés et remis gratuitement aux enfants aveugles. La formation des chiens guides dure environ 18 mois. La Fondation emploie 17 salariés, dont des éducateurs canins qui forment les futurs chiens guides.

La formation comprend plusieurs phases :

- A l'âge de 2 mois, les chiots partent en famille d'accueil pendant 1 an où ils apprennent à se socialiser et font leur pré-éducation (repas, propreté, ordres de base).
- Une phase de sélection, au cours de laquelle les chiens sont évalués sur leur caractère, leur sociabilité et leur aptitude à l'apprentissage.
- Une phase d'éducation, au cours de laquelle les chiens apprennent les compétences spécifiques nécessaires au métier de chien guide, telles que la conduite en ville, la traversée des passages piétons et éviter des obstacles.

À l'issue de la formation, les chiens sont évalués et, reçoivent un certificat d'aptitude à être chien guide. Ils sont ensuite remis à leurs futurs maîtres, qui suivent eux aussi une formation de 3 semaines sur le site de formation. La formation des chiens guides permet aux enfants aveugles et malvoyants de gagner en autonomie et en confiance en eux. Les chiens guides leur apportent un soutien moral et émotionnel précieux, et ils leur permettent de se déplacer en toute sécurité et d'accéder à tous les lieux publics.

La fondation propose également un accompagnement aux enfants et à leurs familles. Elle organise des stages, des ateliers et des activités pour aider les enfants à s'adapter à la présence d'un chien guide et à développer leur autonomie.

La Fondation Frédéric Gaillanne est financée par des dons et des legs. Elle est également soutenue par des entreprises et des associations.

Le cocktail des Organisateurs

Jeudi soir était organisé le cocktail de bienvenue pour les bénévoles, les partenaires et les exposants. Un grand merci aux organisateurs !



les BTS NDRC 1^{ère} année réalisent Pipelette
Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède Saint-Pierre
24 avenue d'Azereix TARBES - 05 62 56 33 60



Pipelette

Samedi 20 Janvier 2024



La Gazette
des Petits As

Petits As 2024, C'est parti !



La 42^{ème} édition des Petits As est lancée,
l'ambiance et la convivialité sont au rendez-vous !

Comme chaque année, vous pourrez retrouver sur le stand de Pradeau-La-Sède-Saint Pierre notre journal La Pipelette, les : Samedi, Dimanche, Lundi, Mercredi, Vendredi.

Toute la classe de BTS NDRC du Campus Saint Pierre de Tarbes se relaie pour vous partager les actualités du village des Petits As. Ce sont 17 jeunes portant tous le sweat rouge du Campus Saint Pierre dont le flochage a été gracieusement offert par la société Laure Savasta Sport Management.

Nous publions également chaque interview et même plus sur nos réseaux sociaux :

Facebook ; Instagram et Tik Tok : bts_ndrc_tarbes

Pour l'ouverture, l'effervescence régnait au sein du campus Saint-Pierre de Tarbes où les étudiants sont enthousiastes et impliqués.



Le Tournoi des Petits As



Depuis 1982, le Tournoi des Petits As à Tarbes est identifié comme une compétition incontournable et internationale de tennis.

Spécialement conçue pour les joueurs et joueuses minimes. Reconnu implicitement comme le «Championnat du monde des 12-14 ans», cet événement annuel a gagné sa place parmi les tournois les plus prestigieux de sa catégorie d'âge.

Au fil des années, le Tournoi des Petits As a servi de tremplin pour des joueurs de renom tels que Michael Chang, couronné en 1986, Martina Hingis, double championne en 1991 et 1992, Juan Carlos Ferrero en 1994, Kim Clijsters en 1997, Richard Gasquet en 1999, et Rafael Nadal en 2000.

Plus qu'une simple compétition, le Tournoi des Petits As a joué un rôle crucial dans la découverte et la mise en lumière de jeunes talents, offrant une plateforme où les futurs champions du tennis ont pu affirmer leur présence sur la scène mondiale. Cet événement continue d'incarner l'esprit de compétition, d'innovation et d'excellence, contribuant ainsi de manière significative à l'histoire du tennis des jeunes

Rikiki et Lili Popi, des magiciens du rire du Tournoi des Petits As

Depuis deux décennies, le tournoi des Petits As est honoré de la présence exceptionnelle de Rikiki et Lili Popi, des clowns qui ont enchanté le public avec leurs performances uniques. Ces deux artistes hors du commun se sont imposés comme des figures emblématiques de l'événement, accumulant respectivement 20 et 14 ans de participation. Leur passion contagieuse pour leur métier se manifeste à travers leur engagement inébranlable à divertir, inspirer et émerveiller.

Rikiki et Lili Popi, bien plus qu'une paire de clowns, sont des artistes polyvalents qui ont su marquer les esprits au fil des années. Leur joie de vivre transparaît dans chacun de leurs spectacles, où la présence des enfants est le moteur de leur créativité débordante. Le duo dynamique excelle non seulement dans l'art du clown, mais aussi dans la création de spectacles captivants et la réalisation de sculptures impressionnantes avec des ballons, émerveillant tous les spectateurs.

Ce qui distingue Rikiki et Lili Popi, c'est leur capacité à tisser des liens avec leur public. Leur bonheur réside dans la réaction émerveillée des spectateurs et dans la possibilité de créer des moments mémorables. Chaque sourire, chaque éclat de rire sont une récompense pour ces artistes passionnés qui mettent tout en œuvre pour offrir des performances exceptionnelles à chaque représentation.

En dehors du tournoi des Petits As, Rikiki et Lili Popi sont des acteurs incontournables de nombreux événements tout au long de l'année. Leur répertoire varié s'adapte à toutes les occasions, qu'il s'agisse de kermesses, mariages, anniversaires, fêtes de famille, fêtes de Noël ou festivals. Leur présence festive et leur énergie débordante illuminent chaque célébration, créant une atmosphère unique empreinte de magie et de rire.

Leur succès n'est pas le fruit du hasard. Rikiki et Lili Popi investissent temps et énergie dans une préparation physique rigoureuse pour maintenir le niveau exceptionnel de leurs animations à plein temps. Leur dévouement à leur métier transcende les limites du spectacle pour devenir une véritable vocation, et leur professionnalisme se reflète dans la qualité constante de leurs prestations.

Au-delà des projecteurs et du maquillage, Rikiki et Lili Popi sont des âmes généreuses, toujours arborant un grand sourire, digne de leurs spectacles animés. Leur tempérament joyeux et festif se traduit dans chaque interaction en dehors de la scène.

Vous pouvez les retrouver tous les jours avec des spectacles différents : 11h, 14h30 et 17h30.

A vos smoothies !!!!

Cette année, sur le stand du campus supérieur du lycée Pradeau-La Sède-Saint Pierre, les élèves de première année de BTS NDRC mettent à votre disposition un vélo à smoothie.

Pour boire votre smoothie vous devez le mériter, il va falloir pédaler !

Le vélo est fourni par l'association La Ligue contre le Cancer du 64, les fruits sont offerts par l'entreprise Garonne Fruits qui est un des partenaires du Campus Saint Pierre, les gobelets sont loués au SYMAT dans un souci de préservation de l'environnement.

Les verres étant consignés, nous vous conseillons donc de déguster votre smoothie sur place. **La boisson coûte seulement 1 €.**

L'argent récolté sera consacré à la fondation Frédéric Gaillanne pour les chiens guides pour enfants aveugles.



Le village Aujourd'hui !



Interview de 2 jeunes joueuses parisiennes

Nous avons eu la chance d'interviewer deux jeunes tennismen, Margo Kusmierk et Rose Thach.

Toutes deux, venant de Paris, ont participé au tournoi des Petits As. Margo a 13 ans et demi et est actuellement scolarisée à l'école Claude Bernard à Paris, en classe de 4e. Elle s'entraîne au tennis club de Paris, elle aime le foot comme moyen pour décompresser et se distraire. Ses joueurs préférés sont Rafael Nadal, Alexander Zverev, Aryna Sabalenka. Elle fait du tennis pour faire sport études. Pour elle, il faut être organisé. Sur le terrain Margo est une joueuse de tennis bagarreuse mais malheureusement elle a dû déclarer forfait pour cause de blessure.

Rose a 11 ans, elle étudie dans le même établissement scolaire que Margo, elle est actuellement en 6e, et s'entraîne au Paris Université Club. Elle a comme passe-temps la musique, particulièrement la batterie. Rose est une battante autant sur le terrain que dans la vie. Elle a perdu en match de qualification. Ses joueurs préférés sont Rafael Nadal, Aryna Sabalenka et Daniil Medvedev.



Nos partenaires



Pipelette